



## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Soziale Stadt Augustinviertel  
-Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 20.11.2018-

### Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	04.12.2018	Entscheidung

### Antrag:

die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden **Antrag**:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob das Gebäude, in dem derzeit das Quartier der Sozialen Stadt für das Augustinviertel untergebracht ist, käuflich erworben und saniert werden kann, um eine dauerhafte Unterbringung des Quartiers sicherzustellen.

### Begründung:

Die Soziale Stadt ist ein erfolgreiches Projekt. Leider entspricht das Quartier der Sozialen Stadt Augustinviertel nicht mehr dem üblichen Standard; ein neuer Standort konnte bisher nicht ausfindig gemacht werden. Nachdem jetzt bekannt geworden ist, dass der Eigentümer vorerst keine weiteren Pläne hinsichtlich eines Neubaus des Stadtteiltreffs verfolgt, sollte die Stadt versuchen das Gebäude zu erwerben, in dem das Quartier derzeit untergebracht ist. Das Gebäude kann dann entsprechend den Bedürfnissen der Sozialen Stadt umgebaut und saniert werden.

### Beschluss:

**Stadtrat vom 04.12.2018**

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.